



REDUCCIÓN DE LA JORNADA LABORAL &gt;

# El laberinto de la reducción de la jornada laboral a 40 horas: los empresarios cierran filas contra la reforma y López Obrador pide más tiempo

A menos de 10 días de que cierre el periodo de sesiones en la Cámara de Diputados, la propuesta para disminuir el horario de trabajo de 48 a 40 horas semanales continúa en un 'impasse' legislativo



KARINA SUÁREZ

México - 05 DIC 2023 - 22:30 CST



La reforma para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales está a la deriva. Aunque la iniciativa fue presentada desde octubre de 2022 por la diputada de Morena, Susana Prieto Terrazas, el documento no ha sido turnado para votación en el pleno a menos de 10 días de que culmine el periodo de sesiones en la Cámara de Diputados. Si no avanza en este momento, no podrá seguir su debate en el Senado en 2024, el último año de gobierno de López Obrador. Puertas afuera, los empresarios están cerrando filas contra la medida: el magnate Carlos Slim — el hombre más rico de México— y la mayoría de los dirigentes de las cúpulas empresariales, mientras que en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador, ha llamado a [extender el plazo para su discusión](#) con el objetivo de que sean escuchadas “todas las voces”.